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REQUERIMENTO N.7$%)2020

EMENTA: Informações sobre a manutenção
do bueiro da rua Dezesseis, Jardim São
Marcos.

Senhora Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando resposta ao requerimento nº81/2020, enviada através do

ofício nº 22/2020 DTL/GP/P de 12 de fevereiro de 2020, este vereador reitera o

referido requerimento e faz outros questionamentos.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao

Exmo. Senhor Prefeito Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. De acordo com a resposta enviada através do ofício nº 22/2020 a

manutenção seria realizada até o final do mês de fevereiro, mas até o momento

o Departamento de Infraestrutura Urbana não realizou a devida manutenção,

por quais motivos ainda não foi realizada a manutenção? Justifique.

2. Qual a previsão para realizar da devida manutenção? 
3. Já fazem 8 (oito) meses que a municipalidade, disse que

realizaria a devida manutenção. Como são realizadas as manutenções pela

municipalidade, é realizado algum tipo de cronograma de acordo com a

gravidade da manutenção? Ou é realizado de acordo com a chegada das
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demandas? Justifique. 
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Justificativa:

Moradores dessa região procuraram este vereador para solicitar

providências, pois segundo relatos a grade de proteção do bueiro esta soita,

colocando em risco a segurança dos moradores.

 Valinhos, 05 de outubro de 2020.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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